
平成３０年度 夏休み三者懇談会アンケート集計結果 

保護者回答 396名   回答率 84％ 

 

 

①懇談会を通じて最も聞きたい事・関心のある事は何ですか（複数回答可） 

ａ．教育方針   （  31   8％ ）  ｅ．お子様の学業成績 （ 200  51％ ） 

ｂ．教科内容   （  20   5％ ） ｆ．学校生活の様子  （ 270  68％ ） 

ｃ．生活指導方針 （  29   7％ ）  ｇ．取得できる各種資格・検定など （  76    19％ ） 

ｄ．進路実績   （ 119  30％ ） ｈ．その他  

・進路についての情報 2 

      ・特になし  

 

学校コメント 

参考になりました。ありがとうございました。 

学校の様子、学業成績など気にかかる事がありましたら連絡お願いいたします。 

 

②普段の学校生活において学校と保護者間の連絡は取れていると思いますか 

              （欠席・早退・その都度必要だと思われる事項など） 

ａ．十分取れている     （ 147    37％ ） 

ｂ．ある程度取れている （ 235    59％ ） 

ｃ．取れていない     （   8     2％ ）   

ｃ．を選んだ方へ 具体的にどの様なことがあるか、お聞かせ下さい 

・取る必要なし 

・寮生なので 

・何にもないから 

・特に今のところはない 

・ものすごく帰宅が遅い日があったがまだ学校に残っていた。その理由をこちらからの連絡に

よって知ったが学校から連絡もらえると余計な心配をせずに済んだ 

・お話をする暇がない 

・遅刻、忘れ物について教えて欲しい 

 

学校コメント 

あらためて、学校と家庭とのコミュニケーションをより密に取り合い協力・連携関係をさらに高め

ていく必要性を感じました。ご意見ありがとうございました。 

 

 

 



 

③学校メール配信は学校行事を知る上で役に立っていますか 

ａ．大変役に立っている   （ 309    78％ ） 

ｂ．ある程度役に立っている （  82   21％ ） 

ｃ．役に立っていない     （   4   1％ ） 

ｃ．を選んだ方へ どの様な工夫があれば良いと思うかご意見をお聞かせ下さい 

 ・見る暇がない 

  ・もう少し連絡が早ければいいと思います 

  ・行事連絡は少し早めに余裕を持って知らせて欲しい 

  ・メールがこない 

 

学校コメント 

近年、突然の短時間局地的豪雨による警報の発令などが出てきております。気象等による交通機関

の運休も含め休校措置の判断を迅速に行い伝達等の周知を心がけていますが、状況によっては連絡

に時間を要することも出来ております。ご迷惑をおかけしますが、学校メール等の連絡の確認を宜

しくお願い致します。 

配信がないという意見がありました。メールフィルターが、かかっている場合などがあります。 

確認宜しくお願いします。 

 

④学校ホームページがリニューアルされました。ご覧になっていますか？ 

ａ．よく見ている   （  45   11％ ） 

ｂ．たまに見ている   （ 203   51％ ） 

ｃ．見ていない     （ 145  37％ ） 

 ・これから見ます 3 

  ・ホームページがあるのを知りませんでした。見ます 2 

  ・見方がわからない 2 

  ・見たことがない 

 

⑤ａ．ｂ．と答えられた方に質問します。学校ホームページは学校の教育方針・内容・特色・年間

スケジュール・生徒の活躍を知る上で役に立っていますか？ 

ａ．大変役に立っている   （  98   25％ ） 

ｂ．ある程度役に立っている （ 160   40％ ） 

ｃ．役に立っていない     （       ％ ） 

    無回答                 （ 138  35％ ） 

学校コメント 

校内行事の様子も含め、今後、学校の HP:ホームページなどを使ってより発信力を高めていきたい

と思っております。HP では学校行事カレンダーも掲載しておりますのでメール配信と同様に利用

して下さい。 



 

⑥学校ホームページにどのような工夫があればよいと思うか、あればご意見をお聞かせください 

・特になし 5 

・前より見にくくなった 

・新しくなってとても見やすくなったと思います 

・見やすくなったので特にありません 

・警報等に JRが止まって自宅待機になる時、HPに休みになる地域（JRが止まっている地域）を 

  書いて欲しいです 

・普段の様子も気になります。イベント以外のことなどあれば嬉しいです 

・もう少し詳しく書いて欲しい 

・日々の内容を up（アップ）して欲しい 

・リニューアルされたなら見てみたい。今まで更新されていなかったので見るのをやめていた 

・系列行事カレンダーが欲しい 

・更新日の記載があると良いと思う 

・各系列でイベント参加した様子とかあればいいな 

・早めに行事などがわかれば助かる 

 

⑦懇談会を通じて担任と話し合いたい内容が十分に出来ましたか 

ａ．十分できた   （ 210  53％ ） 

ｂ．できた     （ 180    45％  ） 

    無回答        （   6    2％ ） 

・学校の様子をしっかり聞かせていただきありがたかったです 

・学校の様子がよくわかり頑張っているのがわかりました 

・学校生活の様子や我が子の成長や課題 夏休みの過ごし方を教えていただけて良かったです 

 

⑧学校に今、最も期待すること、必要だと思う事はなんですか？（あれば、ご意見お願い致します） 

・特になし 7 

・子供たちが朗らかに過ごせるように様子をみてください 

・夏休み等を利用しての留学やボランティア活動があれば良いと思う 

・トイレの美化をしてもらえたら 

・バスの本数を増やす 

・むずかしい年頃ですが、まだまだ幼い部分もありますので宜しくお願い致します 

・人間的に成長して欲しいと思うので学業と共にそういう教育をお願いします 

・十分です。いつもありがとうございます 

・子供のことを理解してくれる学校 

・子供たちが SOSを出した時は子供の話をよく聞いてください 

・学力をつけて欲しい。仲間と共に心身を高めて欲しい 

・自立 



・進路実現 

・系列行事参加の際、必要に応じて服装、昼食の事など伝達が必要である 

・十分生徒の事を考えていると思うのでこのままお願いします。３年後の姿が楽しみです 

・男子寮が欲しい 

・三年間で自分の好きなこと、したいことが見つかれば良いなと思います 

・イジメ問題、生徒に対するカウンセリング等のメンタルケア 

・系列の補習がある時（長期休暇中は、土曜日曜など売店をあけて欲しい） 

・一番不安な１年生の時の担任の先生のご苦労は大きいと思います。子供が頑張って学校に行けて 

 いるのも担任の先生のおかげだと思います。感謝しています 

・担任の先生が、子供とフレンドリーな中でもきちんと寄り添って下さっているのがわかって良か 

 ったです。安心です。今後とも宜しくお願いします。 

・学力向上 

・帰りのバスの時間を検討して欲しい 

・自分の好きなことを沢山経験できる機会 

・求人後の様子、資格の取得の様子 

・高校生なので化粧をしたり、制服を着崩したり興味があると思いますが、学校でしっかり締めて 

 いただいているようなので安心しています。しかし外でも制服を着ている以上は一人一人が淑徳 

 の顔であり、目に余るところもあります。どう考えておられるか気になるところはあります  

・生徒の皆さんの挨拶がとても良くできていて感心しました 

・暑い日が続いていますので子供達の健康管理をお願い致します 

・密な連携体制、関わり 

・進学にも強くなって欲しい 

・ありがとうございました 

  

 

  

 

 

 

保護者の皆様方へ 

 

アンケートへのご協力ありがとうございました。 

教育はよく言われるように学校、家庭そして地域の連携・相互理解が必要です。 

３者の教育力をもって「人を育てる」そんな学校、淑徳でありたいと思います。 

頂いた様々なご意見は今後、学校教育に生かせるよう努力したいと思います。 

今後とも淑徳高校にご理解とご協力お願い申しあげます。 


